

## FSV-Generalversammlung am 10. Januar 2014

Die diesjährige Generalversammlung des Freizeitsportvereins Walldürn 1986 e.V. fand am 10. Januar 2014 im Gasthaus „Zum Hirsch“ in Walldürn statt. Im Mittelpunkt der Generalversammlung standen in diesem Jahr neben den Tätigkeitsberichten der Vorstandsmitglieder verschiedene Ehrungen.

Der 1. Vorsitzende Jürgen Giebel eröffnete die Generalversammlung mit der Begrüßung aller anwesenden Mitglieder. Insgesamt waren 25 Mitglieder anwesend.

Schriftführer Heiko Müller gab sodann einen detaillierten Überblick über die sportlichen und gesellige Veranstaltungen im abgelaufenen Vereinsjahr, wobei er seinen Rechenschaftsbericht mit den sportlichen Events im zurückliegenden Vereinsjahr begann, und dabei zunächst auf den Trainingsbesuch einging und hierbei aufzeigte, dass bei insgesamt 51 Trainingseinheiten im Jahr 2013 Joachim Dörr und Heiko Hussong mit jeweils 44 Trainingsbesuchen trainingsfleißigste Aktive war, gefolgt Gerd Straub mit 41 Trainingseinheiten und von Thomas Neid mit 39 Trainingseinheiten auf den beiden nächsten Plätzen. Die durchschnittliche Trainingsbeteiligung lag bei 14 Teilnehmern.

Bei den insgesamt 29 ausgetragenen Spielen im Jahr 2013 konnte die Mannschaft des FSV Walldürn 8 Siege, 5 Unentschieden und 16 Niederlagen verbuchen. Es wurden 1 Großfeldspiel, 13 Kleinfeldspiele und 15 Spiele in der Halle bestritten. Größter Erfolg im zurückliegenden Vereinsjahr war der 2. Platz beim Kleinfeldturnier des TSV Hollerbach.

Die Torjägerkanone ging im Jahr 2013 an Thomas Neid, der für den FSV Walldürn im zurückliegenden Vereinsjahr insgesamt 8 Tore erzielte, gefolgt von Vorjahressieger Jörg Schnell mit 6 Treffern. Bei insgesamt 29 Spielen wurden insgesamt 41 Tore erzielt und 60 Tore „kassiert“. Die meisten Spieleinsätze verbuchte im Spieljahr 2013 Thomas Neid mit 19 Spieleinsätzen, gefolgt von Gerd Straub mit 17 Spieleinsätzen und von Joachim Dörr mit 16 Spieleinsätzen.

Die nicht-sportlichen Events des FSV Walldürn begannen mit der 21. Teilnahme am Dreikönigsschießen des SV Rippberg mit 2 Teams, der dann Anfang des Jahres die Saisonabschlussfeier, im Frühjahr der Besuch des Bundesligaspielles Eintracht Frankfurt gegen VfB Stuttgart sowie eine Trainingseinheit im Soccerpark Aschaffenburg, im Sommer der in Höpfingen stattgefundene traditionelle Grillnachmittag, die Teilnahme am Familientag der Stadt Walldürn, sowie der Besuch der Polterabende von zwei FSV-Aktiven, im Herbst die Teilnahme von 5 Vereinsmitgliedern an einem Sportabzeichenprüftermin sowie der Brauereibesuch bei der Pfungstädter Brauerei, und im Wintermonat Dezember dann noch die Jahresabschlussfeier folgten.

In seinem Kassenbericht wies Kassenwart Joachim Dörr auf die geordnete Kassenlage und die solide finanzielle Basis des Vereins hin und informierte alle anwesenden Vereinsmitglieder dabei detailliert über die wesentlichsten Einnahme- und Ausgabepositionen.

Für die beiden Kassenprüfer Olaf Handtusch und Robert Bleifuß informierte letzterer über die von ihnen durchgeführte Kassenprüfung und stellte hierbei eine ordnungsgemäße und übersichtliche Kassenführung fest.

1. Vorsitzender Jürgen Giebel stellte zu Beginn seines Rechenschaftsberichts fest, dass die wesentlichsten Zahlen und Fakten über das zurückliegende Vereinsjahr 2013 bereits im Bericht des Schriftführers angeführt wurden, wobei die im Laufe der Jahre lieb gewonnenen Veranstaltungen die Schwerpunkte im Vereinsleben bildeten. Das Hauptziel war dabei auch im Jahr 2013 wieder, das bisher Erreichte zu bewahren und – wo möglich - in der Qualität weiter zu verbessern. Zahlreiche Aktivitäten, ein harmonisches Miteinander, ein kontinuierliches Weiter im Verein und engagiertes Mitwirken der Mitglieder waren die prägnanten Punkte in 2013.

Den beiden trainingsfleißigsten Spieler, Joachim Dörr und Heiko Hussong, Thomas Neid als Spieler mit den meistern Spieleinsätzen und noch einmal Thomas Neid als „Goalgetter“ überreichte der 1. Vorsitzende jeweils ein Präsent.

Interessantes gab es von Seiten des 1. Vorsitzenden auch über die Mitgliederzahlen zu berichten. Im Vereinsjahr 2013 standen 5 Austritten 3 Neuzugänge gegenüber, so dass die aktuelle Mitgliederzahl derzeit 131 (99 Erwachsene und 32 Jugendliche) beträgt.

Im Verlauf des zurückliegenden Vereinsjahres fanden 4 Vorstandssitzungen statt.

Ein abschließender Dank des 1. Vorsitzenden galt insbesondere noch einmal den Mitgliedern des Vergnügungsausschusses (Dieter Enders, Olaf Handtusch, Werner Heß, Thorsten Müller und Isabella Walter) sowie „Zeugwartin“ Anette Winkler-Straub und Vereins-Homepage-Betreuer Alexander Dörr, und ein letzter Dank schließlich den Vorstandsmitgliedern und allen Vereinsmitgliedern für die gute und konstruktive Zusammenarbeit im abgelaufenen Vereinsjahr.

Die im Anschluss an diesen Tätigkeits- und Rechenschaftsbericht des 1. Vorsitzenden von Mitglied Heinz-Peter Grießer beantragte Entlastung des Schatzmeisters und der Gesamtvorstandschafft erfolgte einstimmig.

Beim Tagesordnungspunkt Ehrungen überreichte 1. Vorsitzender Jürgen Giebel ein Präsent und eine Dankesurkunde für 25- bzw. 10-jährige Mitgliedschaft im Verein an Walter Bauer, Werner Heß und Heinz Schneider (alle 25-jährige Vereinsmitgliedschaft), Christian Eisenhauer, Michael Kuhn und Tom Schulze (alle 10-jährige Vereinsmitgliedschaft).

Nach den Ehrungen dankte 1. Vorsitzender Jürgen Giebel insbesondere noch einmal Homepage-Gestalter und- Verwalter Alexander Dörr, der Stadt Walldürn, dem Walldürner Sportring, allen Spendern und Gönnern des Vereins sowie den Mitgliedern der FSV-Vorstandschaft für die stets wohlwollende und tatkräftige Unterstützung.

In einem kurzen Ausblick auf das begonnene, laufende Vereinsjahr 2014 wies 1. Vorsitzender Jürgen Giebel auf die geplante Saisonabschlussfeier mit Winterwanderung, den am 25. Januar im „Haus der offenen Tür“ stattfindenden Kabarettabend mit dem aus Walldürn stammenden Kabarettisten Rolf Miller, das im Monat März geplante Training im Soccerpark Aschaffenburg, den am 21. Juni stattfindenden traditionellen Grillnachmittag, auf die auf den 31. Oktober terminierte Brauerei-Besichtigung bei der Brauerei Faust in Miltenberg, auf die Teilnahme an der Ü40-Hallenfußball-Kreismeisterschaft am 22. November in Höpfingen, auf die am 13. Dezember vom FSV Walldürn in der Walldürner Nibelungenhalle ausgerich-tete Ü32-Hallenfußball-Kreismeisterschaft sowie auf das am 28. Dezember stattfindende 18. FSV Hallenfußballturnier in der Nibelungenhalle Walldürn hin, ehe er dann schließlich die recht zügig durchgeführte Generalversammlung schloss.



*Text und Bild Bernd Stieglmeier*